

# BAKAMLA

## Personel Koramil 0824/23 Wuluhan Bantu Perbaiki Rumah Warga Korban Kebakaran

Siswandi - [WULUHAN.BAKAMLA.ID](http://WULUHAN.BAKAMLA.ID)

Jul 4, 2023 - 17:29



JEMBER – Kebakaran yang diduga disebabkan oleh konseleting listrik menimpa rumah Sri Suharyani 52 tahun Warga RT. 002 RW 024 Dusun Dukuh Desa Dukuhdempok Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember beberapa hari yang lalu, kini dilakukan renovasi oleh warga dibantu anggota Koramil 0824/23 Wuluhan.



Keberadaan anggota Koramil yang membantu perbaikan rumah Sri Suharyanti tersebut disambut baik oleh warga sekitar yang sedang kerja bakti, dan pada hari itu juga bertepatan dengan kedatangan Kepala Desa Duukuhdempok Miftahul Munir, yang menyerahkan bantuan sebesar Rp 2 Juta.

Nurhasan salah satu tetangga Sri Suharyanti yang ikut kerja bakti saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita bersama warga sekitar lainnya semangat membantu perbaikan rumah tetangga kami ini, dengan kedatangan Bapak-bapak dari Koramil tentunya kami semakin semangat bergotong royong.





Apalagi Pak Kepala Desa juga hadir ikut kerja bakti dan membantu uang sebesar dua juta rupiah, tentunya kami sangat mengapresiasi kepedulian semua pihak tersebut. Jelas Nurhasan.

Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono, membenarkan adanya kegiatan membantu warga yang rumahnya kebakaran tersebut, saya mengirimkan 2 orang personel yaitu Babinsa Serda Suyanto dan Serda Alfarudy untuk membantu percepatan renovasi rumah tersebut.

Hal ini tentunya dalam rangka membantu meringkankan beban warga yang menjadi korban kebakaran rumahnya, agar dapat segera menempati rumahnya kembali. Tegas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, mendukung kepedulian Koramil jajarannya terhadap warga yang tertimpa musibah kebakaran tersebut.



Seperti yang selalu saya pesankan kepada anggota jajarannya, agar keberadaan kita memberikan manfaat bagi masyarakat binaan kita, terutama saat mereka tertimpa musibah. Hal ini sebagai bagian dalam memelihara simpati masyarakat terhadap keberadaan kita di tengah-tengah mereka. Ujar Dandim 0824/Jember, (Siswandi)